



## 棉相場一考察

### 賣惜み危険か

此二週日前から聖州棉の市價は確かに高騰し聖市取引所における現物相場は織錦アロバ當り七十二ミルを唱え棉作地帶の取引値段は疾うに二十ミルを上廻つてゐる、而も生産者側は天井知らずのこの勝上景氣の更に好轉のであらうか、現在の賣惜みが生産者のために更に有利に展開するのであらうか。

昨今の棉相場騰貴の原因を探ねてみると凡そ左の數項が算えられる、即ち、アメリカ有力紡業會社の市價昂上げ策動、ドイツの聖州棉五十万俵購入説、日本經濟使節の來伯、ミルースの下落、そしてこの間に遊弋する不正商人の投機的策謀等、從つて現在の相場の打診はこれら諸材料の確実性乃至永続性を知ることによつて容易に判断出来ようといふものである。

アメリカ有力紡業會社の市價昂上策動は果して何の理由に基くのか明確にされてゐる。日本經濟使節に對する一の間接的妨害運動であるといふものもあるが該使節の眞の使命乃至目的を考へるときその効果は限定された一時的のものである。若しこの一時的効果が策動の主目的であるとしたなら該使節滞伯期間の實際短日なるに照合して斯かる觀方も一應首肯される、次にドイツの聖州棉大量購入問題であるが、これはドイツ側が從來の商業資金の回収方にドイツ品の今後を明白にされ現在のところ、贊成者もあるが反対運動も相當猛烈に行はれ逮急に就ては吾人屢々云つてゐる實業家が一片の視察にこれにて忽ち商談を整えようなど程度の好條件を具備するでなければ實現不可能の話で、これを

奉仕を表看板にする彼の感謝業者は謬見も亦甚だしい、而も人の暗躍による効果の頗みに出

来ないこと素よりである。

棉はその大部分が日本紡績機に直ぐに大量購入など思ひも寄らぬ、比較的的理由ありと見られるのは「ミル」貨の低落であるが、これはそれ自體が棉とは無關係のシヤボン玉に等しいアブナイアルで拜んで引取つて貰つたなど

を來說る。先年の苦い経験も想起され、敢て棉作家の一考を促す所

であり殊にその道の玄人さへ匙を授げるといふ不安極まる併貨相場に比アロバ當り八ミル方

## 資本五千萬圓の 満洲移民會社案

### 貝體案成り、近く實現

【東京二十二日】滿洲移民政策

の創立については關係任務、陸

軍兩省においてかねて過去三ヶ

年に亘る自衛移民の實績を基礎

にこれが恒久策樹立のため設意

換算すればリヴァーブルの公定

価である

年以降

拓務省出張所長を本省に招致

し陸軍省と交渉、最後的打合

を終つたが、漸く討

れが具體案の決定を終つたので

それが具體案の決定を終つたが、漸く討

れが具體案の決定を終つたが、漸く討

れ

# 我中南米貿易に

## アメリカ力の横槍

### 外務省、近く嚴重抗議か

アメリカ極東觀察團の來朝を機会に外務省當局および民間經濟團体は日本兩國間の通商關係が現在の如くわが方によつて甚だしく不利なる片貿易になりつゝある事實をあげてこれを

日本商品に對してと

べきやう率直に視察團一行に要望してゐるが、アメリカ側が行局は目下右に關する資料を蒐集

英の伯棉買付け  
伯國貿易に好結果した

自讀するイギリス銀行家

對英輸出額はイギリス側における日本購入埃及及棉は八万三千八百四千五百俵に比し三万七千五百俵の增加を示す。埃及及棉(棉花)輸入(増)出額に對し九三〇%に増加しており若し珈琲を除けば三〇%に達する。工業界も特に紡織業、建築材料製造業において目覚ましい發達

米棉輸出激減

における日本購入埃及及棉は八万三千八百四千五百俵に比し三万七千五百俵の增加を示す。埃及及棉(棉花)輸入(増)出額に對し九三〇%に増加しており若し珈琲を除けば三〇%に達する。工業界も特に紡織業、建築材料製造業において目覚ましい發達

前藏相、現政府の財政々策を痛罵

英國の同期購入高は二十万四千八百五十五俵(千分の二七)二俵の增加を示す。埃及及棉(棉花)輸入高を一〇〇%とすれば日本は一六、六で英國に並ぐ第二位を示してゐる。

エクワドル

日本に對して満

ドル

ケ年後通商條約の

勞動大臣答辯

議會の質問に對し

移民法原案

下院議長閣下

本大臣は移民問題に關する下院議員モントモラン・マガリヤエス氏は下院議長左の公文を送りモントモラン・バーロス議員の質問に答へた。

獨伯貿易

伯國政府は輸出

轉向

外務省に對する關稅引上を行つてゐる國もあり

わが方としては相當程度までこられ諸國の求償の要求に應じて

外交工作を急いでゐるものと現に至らず歸途に護るこ

れどもその如き現状に對するに至らず歸途に護るこ

る旺盛なる購買力を有してゐるが本年に入つてこれら中南米にはこれら諸國を市場としてあるアメリカの簽動があるものでなくわが中南米貿易に對してもその如き現状に對するに至らず歸途に護るこ

の帝國出先官憲その他から賣られた事実を示してその反省を促すは

わが方としては相當程度までこられ諸國の求償の要求に應じて

外交工作を急いでゐるものと現に至らず歸途に護るこ

れどもその如き現状に對するに至らず歸途に護るこ

の輸出の倍額に達せざる諸國よりエクワドルに賣込まれる綿布には五割、ブラン、タオル、ハンカチは三割、電球、綿糸は二割と定されるやうな輸入障壁を緩和す

べきやう率直に視察團一行に要望してゐるが、アメリカ側が行局は目下右に關する資料を蒐集

べきやう率直に視察團一行に要望して

の輸出の倍額に達せざる諸國よりエクワドルに賣込まれる綿布には五割、ブラン、タオル、ハンカチは三割、電球、綿糸は二割と定されるやうな輸入障壁を緩和す

べきやう率直に視察團一行に要望して

べきやう率直に視察團一行に要望して

べきやう率直に視察團一行に要望して

べきやう率直に視察團一行に要望して

べきやう率直に視察團一行に要望して

# 棉花栽培に力を入れる 州政府の積極的奨励

## 聖州棉作發展の趨勢



聖州の棉花栽培は其の歴史實に古く千六百年代に端精を發するものである、而も最近に至る迄は聖州の農業は疎んと研究栽培に偏重した聖州人は棉花栽培以对外には、殆んど正規に研究する棉花栽培に對する一般關係は世界の棉花生産度に比較して實に幼稚なる發達程度に過ぎなかつた、一概州政府は棉花栽培に對し實に棉花の上に於ては他國産棉との間に實に大なる相異を認めた、一九三〇年の珈琲農業の不況以来爲めに生産棉花の品質及び生産費の上に於ては当地生産に於ては棉花栽培をしないため當地生産に於ては棉花栽培をしたる趨勢を一瞥すれば大體次の如である。

從つて

棉花栽培に對する

棉花種子數量

棉花播種面積

棉花採種面積



## 食べて直ぐ寝ると牛になるか?

ところで事實は丸で反対…

大いに寝るべし

昔からよく母親がその子に言ひ聞かせる言葉の中に「御飯をたべてすぐ寝る」と牛になるよ」といふことがあります。御飯をたべてすぐ寝ることの悪いのを言つたものでせうが、果して悪いかどうか、醫者に聞いて見ますと、遺憾ながらこの逆の方が健康によいのです。

實際問題として私共が體腹物をたべた後では自然にねむくなり横になりたいのが常です、その理由は消化器管の活動と周囲に血液が胃腹の働きをしましますから、頭脳の働きは鈍くなり消化器管以外の器官を動かすことがおつくになるのは當然です、そこで寝かしてひたすら消化器管を動かせるやうな姿勢をとることは、生理的に見て最も當を得たことに違ひありません、そればかりか消化の方も不十分になるといふことは體に悪いどころではありません。

御飯を運動をしたり、頭

× 飯 × を動かせるやうな仕事にとりかゝつても能率が上ります

△ 作り方 バタの白味だけ除いて茶碗一杯、砂糖茶碗一杯、卵一個

茶碗半分、牛乳少量

△ 作り方 砂糖水と白味の泡立

レモンエッセンスと白味の泡立

てたのを入れ軽くませ、一方バ

イ皿にマンテイガ引き、メリ

ケン粉を一寸ぶりまして

レモンエッセンスと白味の泡立

たバタの材料を適當に入れ、

シエッセンスを入れて型に流し

てそれがさめかけた頃に

洗います、これをお薯の裏漉し

て少しづゝ入れながら焼つて少

し煮てかために焼れた時下ろし

てそれがさめかけた頃に

洗します、これをお薯の裏漉し

てたのを入れ軽くませ、一方バ

イ皿にマンテイガ引き、メリ

ケン粉を一寸ぶりまして

レモンエッセンスと白味の泡立

てたのを入れ軽くませ、一方バ









第二醫局

## 藤井金吾

## アリアンサ中央醫局

勝田正通  
渡邊正通  
崎登正通  
内好三  
竹内好三

第二アリアンサ中央區

## 安瀬商會

アラサツーバ市  
アルバラライゾ町  
アグアリンバ耕地  
チエテ移住地

第二アリアンサ事務所

## ホテル日本

ビラノーベ移住地ミランドボリス街

大木藤三

カーナ東山代理人、農産物仲買人

和田周一郎

中川自動車部  
中川貫之  
第三アリアンサ中央區

## 高見爽敬

ブラジル拓殖組合  
アリアンサ移住地土地分譲幹旋人

## 大原兄弟商會

支店開設披露  
工場より直接卸  
しの吳服反物類日本人御顧客の殺到の大喜御詫願に酬いより以上の奉仕を  
御計りするため今回左記へ支店を設置しまし  
たから倍舊の御引立を偏に御願ひ申上ます(アラサツーバアラ・クフラ・アベレ・ブ  
ラタ・パウル・ボッカツ・カシビーナ  
ス・カントン・ベ・クリチ・ベ・エスピーニ  
スト・サンク・ド・ビニ・アール・ジヤウ・マ  
リニア・モヂ・ダス・クルゼス・ブレジ・デン  
ナルド・カルデ・リオ・ボランチ・サン・ベル  
サンジヨン・ダ・ボア・ピスク・サン・カルロス  
吳服反物類一切工場より直接皆様の手へ斤量Casa Dammenhain  
Rua 15 de Novembro, 20-A

## 帽子各種

グラワタ流行新柄豪華集、定價各種  
ハンカチ、靴下、靴下止め、ヅボン  
吊り  
各種取扱  
大安賣

A GALERIA GUATAPARA'

貸陳列所、市内目貫きのパロン。  
好地點  
店舗篠付貸します、價格低廉EOTOPTICA  
S. PAULO  
RUA S. BENTO, 49  
CASA DOS AMADORES  
OCULOS写眞業處方集、薬品名、露出表付カード、  
一九三度カレンダー(暦)等々  
御申越次第どなたへも差します  
CASA FOTOPTICA Caixa, 2030

## カメラとメガネ

小型活動寫眞機の御用命は

寫眞に關しては何んでも、どんな商品でも

ある店、最新の設備、安き値段、取引の確

實なる店、聖市最古の歴史を有する

カーナ・フォトチカへ

最近完成せる日本文カタログ各種、値段表

寫眞業處方集、薬品名、露出表付カード、  
一九三度カレンダー(暦)等々  
御申越次第どなたへも差します  
CASA FOTOPTICA Caixa, 2030

## エル・モンティロ

## 商會

吳服、反物類一切  
卸小賣(聖市及リオ)内外國製カジミーラ、婦人  
服絹地、リンゼリーその他英國直輸入麻地ブリン  
奥地見本御申越次第急送最良市價を以て洋服店  
各位の御用命に應ずカジミーラ「イムペリアル」  
印一手販賣元R. MONTEIRO & CIA.  
Rua 25 de Março, 113 - Caixa, 1646 - S. Paulo.....支店.....  
R. José Bonifacio, 43 .. R. 15 de Novembro, 2 .. R. Rangel Pestana, 1475  
Rio de Janeiro - Rua Uruguiana, 106

## 絶好の土地賣出

一、場所 延長線サンターナ市より七キロ

二、總面積 三千アルケレス千五百坪賣却済  
以内

三、地主 ジョン・ゴメス・マルチス

四、地價 八百ミルより(残り僅少)一コ

ント以上  
コヒー、米、棉、諸作物養蠶に適す  
視察者をして垂涎たらしめたる好ロツテ  
四回拂、借地料にて購入出来る未だ視察せられる御方は非延長線の中心地  
たらんとする「サンターナ」の土地を求めら  
れよ。(詳細は左記)

コヒー、米、棉、諸作物養蠶

に適す  
視察者をして垂涎たらしめたる好ロツテ  
四回拂、借地料にて購入出来る未だ視察せられる御方は非延長線の中心地  
たらんとする「サンターナ」の土地を求めら  
れよ。(詳細は左記)VENDAS DE TERRAS PARA CULTURAS  
Fazenda Pitangueiras - Proprietario João Gomes Martins  
Escriptorio - Sant'Anna, Pompeia事務所 ボンペイア町  
ロドルフオ・ミランダ街代理人 田口七郎  
田口旅館内事務所 ボンペイア町  
ロドルフオ・ミランダ街代理人 田口七郎  
田口旅館内事務所 ボンペイア町  
ロドルフオ・ミランダ街代理人 田口七郎  
田口旅館内一家に  
治療機  
NOISHIKI & CIA  
FONTE 2206 CAIXA P. 465  
SÃO PAULO主要五ヶ國特  
許三十六件獲  
得の世界的優  
秀機健康、圓滿  
繁榮の鍵一家に  
治療機  
NOISHIKI & CIA  
FONTE 2206 CAIXA P. 465  
SÃO PAULO母國の月刊雑誌の  
御愛讀案内

中矢商店

適應症  
慢性衰弱症  
肺炎、肺結核、胸膜炎、心臓病  
膝炎、腰痛、腰椎病  
氣管炎、氣管支炎  
消化不良、腹痛、腹脹、腹脹  
胃腸カタル、胃酸過多症  
胃アトピー、胃擴張、胃潰瘍  
胰島素不耐症、便祕及下痢  
虛弱乳幼兒  
疲労老衰  
妊娠衰弱  
中年期衰弱、早老、瘦弱  
疲勞、勞動、エネルギー補給  
健 康 地味は既入植者四拾家族の等しく證明する處  
植付作物・米、棉、珈琲其の他一般  
土地賣出人 リンス市  
ミランドボリス  
フルダール町  
ビラ・ノーベ移住地  
大塚清次郎  
鮫島祐内  
輸入元 羽瀬商店  
聖市郵函二一八母國の月刊雑誌の  
御愛讀案内

中矢商店

中矢商店

# 讀者寄書

新移民と舊移民

生



自分がホヤーの當時は、土地持といふととても偉く頗もしさうに見えた。その新移民もすつかり信頼したに違ひない。そこへ時々「アーリングサイド」で釣られ自分の大事なもの、バトロンのために出し始めた。気がついた時はほんの小錢しか持つて居なかつた。よく調べて見ると十年の者はおかしいに違ない。その者が舊移民づらをするのを二年間が新移民主は居るだらう實にやさしい。マレツタすれば

は舊移民だ。なんて定義はまるつきり出題目である。人をこの土地はすでにボテカルに馬レツタよりは正確である。

體でもこの虫けらの體の三分の一

此れは現市で聽いた話。日曜日二十四五万、世界中調べ上げた

が變にならし、そこへ子供が病院に送り出され死んでしまつた

これが彼のマンモスやマストドンなどの動物の歴史である。今

喰い防ぎ、内を喰ふ者は大形の草喰い腸つ管に力を増して

IIそれの結果、でづかくて非常に特殊化した種類が出来、一度

地の上の様子が變る」と此等の

生きてゐる脊椎動物のその歩

道は死に絶えたもの共と同じ

と、運し馬も、でかい像も

その祖先はいづれも小さかつた

生きてゐる脊椎動物のその歩

道も、馬の足の力と増して

IIIそれが外に優つて榮えて來てゐる。無論新移民にも食へ

たのがあるし舊移民にも昔人が

脊椎動物では、原始的なものは

身軽がさかつたので、彼等は

しかしも此後二つの者は進化の筋

にろくなのはゐねえよ」と、B

は思ふさうにコンデの坂の敷

石を蹴つた

自分も負けなしの金を借り倒さ

れたり給料がひつかつたりし

たに氣付くだらう

道に於て夫で送つた向

きへと進み

たに氣付くだらう

で來たが、それで送つた向

きへと進み

たに氣付くだらう

## 題話の時

對中南米並北米  
多邊的貿易調整案

名案だが實現は

容易でない

齊藤駐米大使がハル國務長官に對して提唱した太平洋諸國を中心とする多邊的貿易調整の意見は、米南米間および日本、中南米諸國の貿易關係を打開するためのかねて外務當局の抱懐である。方針が現はれたもの

すなはち日本の貿易狀態は昨年

のとき輸出三億九千八百萬圓に對し輸入は七億六千九百万圓を示し、超額は三億七千五百万圓に達してゐるので

我が國としてはこの入超を補

るべき調整をアメリカに求

めており、他方日本對中南米諸國との貿易にあつては昨年

の輸出一億四百万圓、輸入二

千五百萬圓と、

年ごとに超額は三億七千五

百万圓に達してゐるので

中南米諸國は、

アメリカ對中南米諸國との貿

易關係は、

日本は爲替が安いんで輸出屋は

大體アメリカへの輸出三億ド

ル、アメリカからの輸入一億

九千万ドルと毎年約一億ドル

の出超となつてゐる

かくの如く日本はアメリカに對

入れてゐるが、中南米諸國には

出超であり、アメリカは日本には

出超なるも中南米諸國には入超

あるが、中南米諸國には出超

さへある。中南米諸國には出超

さへある。

これが中南米諸國の側から調

整を求められてゐる、然るに

アメリカ對中南米諸國との貿

易關係は、

日本は爲替が安いんで輸出屋は

大體アメリカへの輸出三億ド

ル、アメリカからの輸入一億

九千万ドルと毎年約一億ドル

の出超となつてゐる

かくの如く日本はアメリカに對

入れてゐるが、中南米諸國には

出超であり、アメリカは日本には

出超なるも中南米諸國には入超

あるが、中南米諸國には出超

さへある。中南米諸國には出超

さへある。

これが中南米諸國の側から調

整を求められてゐる、然るに

アメリカ對中南米諸國との貿

易關係は、

日本は爲替が安いんで輸出屋は

大體アメリカへの輸出三億ド

ル、アメリカからの輸入一億

九千万ドルと毎年約一億ドル

の出超となつてゐる

かくの如く日本はアメリカに對

入れてゐるが、中南米諸國には

出超であり、アメリカは日本には

出超なるも中南米諸國には入超

あるが、中南米諸國には出超

さへある。中南米諸國には出超

さへある。

これが中南米諸國の側から調

整を求められてゐる、然るに

アメリカ對中南米諸國との貿

易關係は、

日本は爲替が安いんで輸出屋は

大體アメリカへの輸出三億ド

ル、アメリカからの輸入一億

九千万ドルと毎年約一億ドル

の出超となつてゐる

かくの如く日本はアメリカに對

入れてゐるが、中南米諸國には

出超であり、アメリカは日本には

出超なるも中南米諸國には入超

あるが、中南米諸國には出超

さへある。中南米諸國には出超

さへある。

これが中南米諸國の側から調

整を求められてゐる、然るに

アメリカ對中南米諸國との貿

易關係は、

日本は爲替が安いんで輸出屋は

大體アメリカへの輸出三億ド

ル、アメリカからの輸入一億

九千万ドルと毎年約一億ドル

の出超となつてゐる

かくの如く日本はアメリカに對

入れてゐるが、中南米諸國には

出超であり、アメリカは日本には

出超なるも中南米諸國には入超

あるが、中南米諸國には出超

さへある。中南米諸國には出超

さへある。

これが中南米諸國の側から調

整を求められてゐる、然るに

アメリカ對中南米諸國との貿

易關係は、

日本は爲替が安いんで輸出屋は

大體アメリカへの輸出三億ド

ル、アメリカからの輸入一億

九千万ドルと毎年約一億ドル

の出超となつてゐる

かくの如く日本はアメリカに對

入れてゐるが、中南米諸國には

出超であり、アメリカは日本には

出超なるも中南米諸國には入超

あるが、中南米諸國には出超

さへある。中南米諸國には出超

さへある。

これが中南米諸國の側から調

整を求められてゐる、然るに

アメリカ對中南米諸國との貿

易關係は、

日本は爲替が安いんで輸出屋は

大體アメリカへの輸出三億ド

ル、アメリカからの輸入一億

九千万ドルと毎年約一億ドル

の出超となつてゐる

かくの如く日本はアメリカに對

入れてゐるが、中南米諸國には

出超であり、アメリカは日本には

出超なるも中南米諸國には入超

あるが、中南米諸國には出超

さへある。中南米諸國には出超

さへある。

これが中南米諸國の側から調

整を求められてゐる、然るに

アメリカ對中南米諸國との貿

易關係は、

日本は爲替が安いんで輸出屋は

大體アメリカへの輸出三億ド

ル、アメリカからの輸入一億

九千万ドルと毎年約一億ドル

の出超となつてゐる

かくの如く日本はアメリカに對

入れてゐるが、中南米諸國には

出超であり、アメリカは日本には

出超なるも中南米諸國には入超

あるが、中南米諸國には出超

さへある。中南米諸國には出超

さへある。

これが中南米諸國の側から調

整を求められてゐる、然るに

アメリカ對中南米諸國との貿

易關係は、

日本は爲替が安いんで輸出屋は

大體アメリカへの輸出三億ド

ル、アメリカからの輸入一億

九千万ドルと毎年約一億ドル

の出超となつてゐる

かくの如く日本はアメリカに對

入れてゐるが、中南米諸國には

出超であり、アメリカは日本には

出超なるも中南米諸國には入超

あるが、中南米諸國には出超

さへある。中南米諸國には出超

さへある。

これが中南米諸國の側から調

整を求められてゐる、然るに

アメリカ對中南米諸國との貿

易關係は、

日本は爲替が安いんで輸出屋は

大體アメリカへの輸出三億ド

ル、アメリカからの輸入一億

九千万ドルと毎年約一億ドル

の出超となつてゐる

かくの如く日本はアメリカに對

入れてゐるが、中南米諸國には

出超であり、アメリカは日本には

出超なるも中南米諸國には入超

あるが、中南米諸國には出超

さへある。中南米諸國には出超

さへある。





## キツカリ一週間 プログラム攻めに遇ひ 使節一行、聖市引上げ

公式訪問のため二十日朝來聖以来寸暇もなく毎日あちこちと引き廻はされてゐた通商經濟使節一行は滞在一周間、二十六日夜十時特別列車で退聖した

二十三日午前中マタラーソビリーラー工場視察、市長主催午宴會、午後は商品取引所訪問、夜八時より使節側主催晩餐會を催し州政府要人其他招持、二十四日はサントスに行き即日歸還されミナス及びバイア兩州視察に赴いた

翌二十五日は午前中商業關係事項に付集会を訪問、九時より農務長官主催公式送別晩餐會に臨み、

午後はフランク研究所、医科大学等を訪問、岩井兩正員、島、杉本各隨員は日程通り出

勤、平生團長は側近者が健康を氣遣つてミナス行見合せと

かぐて二十七日聖市公式訪問はきつかり六日で終り夜十時特別

列車でオヘ向かつたが昨二十一

八日、一行は左の通り二班に別

ミナス行は關、岩井兩正員、

正員、中井、吉田兩隨員等ハ

ンエヤ飛行機で一路バイア向

け出發、なほ伊藤竹之助氏は

残留の積りだつたが、ミナス

一人でも多い方がよいとて正員、中井、吉田兩隨員等ハ

ミナス並にバイア訪問の使節幹

事は夫々視察をすませた後来月

三日までにはリオに歸着、それ

より約五日間の豫定でイタマラ

チー外務省會議室にて輸出、

輸入、金融の三項目に亘り分科

會を催し、日伯双方共關係者全

員は夫々視察をすませた後来月

三日までにはリオに歸着、それ

より約五日間の豫定でイタマラ



